

# PlantaDoce.

Público

## Valencia licita la redacción del proyecto y la dirección de la obra del centro de salud Elx-Travalón

Se estima que el valor del contrato de redacción es de 396.774 euros. El nuevo centro de salud Elx-Travalón tendrá una población asignada de 19.754 personas, una vez entre en funcionamiento.

PlantaDoce  
1 oct 2021 - 10:20



La Generalitat valenciana avanza en la puesta en marcha de una nueva instalación sanitaria en la comunidad. La Conselleria de Sanitat Universal i Salut Pública publica en la plataforma de contratación la licitación para la redacción del proyecto y la dirección de las obras de construcción del nuevo centro de Salud Elx-Travalón. Se estima que el valor del contrato de redacción es de 396.774 euros, según informa el Ejecutivo autonómico a través de un comunicado.

La construcción del nuevo centro de salud Elx-Travalón va a permitir mejorar a prestación asistencial en esta zona. Asimismo, **el complejo dará soporte asistencial al actual centro de salud de Altabix**

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/publico/valencia-licita-la-redaccion-del-proyecto-y-la-direccion-de-la-obra-del-centro-de-salud-elx-travalon>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

# PlantaDoce.

---

, que actualmente tiene una población asignada de 46.995 personas.

Una vez entre en funcionamiento, el nuevo centro de salud de Altabix atenderá a 26.043 personas, y el nuevo centro de salud Elx-Travalón tendrá una población asignada de 19.754 personas, según la administración autonómica.

## **Valencia dotará a este centro de un área de extracciones y tratamientos y una unidad de rehabilitación básica, entre otros espacios**

Una vez construido el centro, el departamento de Sanidad de la comunidad lo dotará de los recursos humanos y asistenciales necesarios para poder ofrecer la mejor atención sanitaria a la población de Elche. Está previsto que el horario de funcionamiento del centro sea 8 de la mañana a 21 horas de la tarde.

**El nuevo centro de salud contará con un área de medicina de familia**, que dispondrá de nueve consultas para medicina y ocho consultas para enfermería. Por otro lado, contará con un área de pediatría con cinco consultas y dos consultas específicas de enfermería.

Asimismo, el nuevo centro de salud Elx-Travalón contará con un área de extracciones y tratamientos, un área de atención a la mujer, trabajo social, una unidad de rehabilitación básica, una unidad de alcoholología y una unidad de odontología, además de las áreas administrativas y de servicios generales.

Este proyecto se da a conocer después de que el pasado septiembre la Conselleria de Sanitat Universal i Salut Pública anunciase la licitación de los proyectos de arquitectura básica y de ejecución para **la ampliación del Edificio II del Hospital de Elda por 358.821 euros**. La redacción de los proyectos servirá para definir las obras de construcción del edificio. Este estudio previo debe albergar la nueva edificación, además de las obras de remodelación y acondicionamiento de la parcela.